

Roma, le 1/3/1934.

cher ami,

voici la lettre pour votre section. J'espère qu'avec cela, tout s'arran-  
gera. Quant à l'affaire Strauss, elle a reçu entre temps la plus élégante  
des solutions. Notre section et la Villa de Florence ont invité Strauss  
à diriger le 4/4 un poème de lui. Mais le Maître a répondu fort aimablement  
qu'à son grand regret il ne pouvait accepter l'invitations à cause d'enga-  
gements précédents. Voilà notre honneur sauf et tout est pour le mieux.

Mille choses de votre

affectionné

*Casella*

Comment chante Mme Harma Schwartz ? A-t-elle  
une belle voix ?

Paris, le 1/3/1934.

Cher ami,

voilà la lettre pour votre section. L'adresse qu'avec cela, tout s'arran-  
gera. Quant à l'affaire Spence, elle a reçu entre temps la plus élégante  
des solutions. Notre section et la Ville de Paris ont invité Spence  
à diriger le 4<sup>e</sup> un groupe de lui. Mais la lettre a répondu fort aimablement  
qu'il ne pouvait accepter l'invitation à cause d'enga-  
gements précédents. Voilà notre honneur sauf et tout est pour le mieux.



Maria Theresia

et section

*Caroline*

*Commissariat central  
de la Ville de Paris*